

Las madrinas del nuevo campo



(1) Señorita Llanos García Granero. (2) Señorita Concha Vergara Ruiz. (3) Señorita Mercedes Pérez Villena. (4) Señorita Concha Fernández Molina. (5) Señorita Mercedes Ciller Múntoya. Fotos. Belda.

zando el pelo por fuera.

En una bonita combinación los de Murcia llegan a la meta unionista, Matío se cruza tapando a Peralta, y los blanquirojos logran su tercer goal.

Jack, da un balón a Eduardo y de un tiro cruzadísimo perfora por segunda vez la meta de Yusep.

Unos minutos Peralta se veaco-sado y hace varias paradas y termina el primer tiempo.

Durante el descanso nuestras jovencitas pastean por el lindo stand, poniendo una nota de elegancia con sus toilettes y de belleza con sus caras bonitas.

Empieza el segundo tiempo; los unionistas que llevan una buena línea delantera, dominaron a los murcianos, pero Yusep estaba enorme, paraba cuanto le tiraron, creemos tuvo algo de suerte, pues no estuvo a esa altura en el primer tiempo, ya que en el segundo tanto se tiró algo precipitado.

Los nuestros están desafortunados y como la línea de medios no ayudaba lo que debía, todo junto hizo no subiera el marcador. Debo hacer constar que lila trabajó y jugó cuanto pudo.



Señora Pepita Cantos.

Foto. Belda

lila, Rodríguez y la línea delantera que jugaron bien. En el segundo tiempo, el mejor de todos Servet, de no ser él, el score hubiera sido otro.

El árbitro, señor Servet, cumplió bien; era un partido de entrenamiento!

La Junta de damas impuso las medallas a los jugadores del Real Murcia, que dieron «hurras» a la Asociación benéfica y a la Real Unión.

El público salió satisfechísimo de ver un buen partido.

P. Lorón

Los del Murcia hacen una arancada y de un tiro cruzadísimo ponen el cuatro en su marcador.

Pagán evita dos tiros peligrosos con unos abrazos afectuosos, dignos de mejor ocasión que Servet no vió.

Finalizando el partido los blanquirojos se apurran el quinto tanto, terminando el encuentro con el resultado de 5 a 2 a favor del Real Murcia. No obstante la Real Unión obtuvo un triunfo, pues el Murcia en su última actuación batió al Valencia por el score de 4 a 0

Se distinguieron del Murcia, Roselló y Castro y de los nuestros

Varias...

Toma de posesión

El nuevo Gobernador civil de esta provincia don José Salas Vaca, tomó días pasados posesión de su cargo.

Las autoridades, personalidades, representantes del comercio, la industria, etc., desfilaron por su despacho para cumplimentarle.

Don José Salas Vaca, persona de extensa cultura y clara inteligencia, goza de gran prestigio, siendo una de las primeras figuras de la medicina y gozando fama de ser de un espíritu recto y de un carácter afable, por lo que no dudamos, la provincia tiene un digno sucesor de don Manuel García Ibáñez, que con tanto acierto la venía gobernando.

Al darle nuestra bienvenida y ofrecernos para cuanto lo juzgue necesario, deseamos le sea grata su permanencia en Albacete.

Una prohibición

Don Manuel García Ibáñez, Gobernador militar de esta provincia, ha dado orden prohibiendo enérgicamente, hacer comentarios sobre Marruecos o asuntos de la guerra, siendo castigados severamente los infractores de la citada orden.

Pésame

Enviamos el nuestro muy sentido por la muerte de su padre don José Espinosa Blanes, a su hijo don José, nuestro querido amigo.

El señor Espinosa Blanes, por su honorabilidad y bondades gozaba de grandes afectos, por lo que

su muerte ha sido sentidísima.

Muerte sentida

A los 36 años de edad, dejó de existir don Enrique González Jiménez.

Su entierro constituyó una verdadera manifestación de duelo, al que asistieron las numerosas amistades de que contaba.

A su desconsolada esposa doña María de los Llanos Rovira, a sus afligidos padres don Enrique González y doña Patrocinio Jiménez y demás familia enviamos nuestro más sentido pésame.

Los industriales...

Hasta nosotros llegan noticias de pequeños casos de intoxicación y trastornos intestinales causados por carne, leche y mariscos, vendidos en no muy buenas condiciones.

Como esto, dado el excesivo calor, puede producir serios trastornos a los consumidores, en su salud o económicos, sería conveniente extremar la inspección y vigilancia durante estos meses de Julio y Agosto, y caso de confirmarse tomar serias medidas contra tan desaprensivos negociantes.

Necrología

Ha fallecido en esta capital, a los cuatro años de edad, la niña Joaquina López Caballero, hija de nuestro amigo el conocido industrial don Julio López Ferrero.

Nuestro pésame a la familia de la infortunada niña.

CENTAURO que da el valor y la importancia que tienen, a los asuntos, problemas e intereses de Albacete, teniendo en cuenta el interés capitalísimo y la importancia suma de la Feria publicará un *Número Extraordinario* en el que colaborarán las mejores firmas en todos los órdenes artísticos.

Como ejemplo anticipamos los nombres de algunos de los insignes artistas y literatos que con su indiscutible prestigio avalarán las páginas del extraordinario de CENTAURO.

Artistas que han mandado ya trabajos:

PORTADA.—Un cuadro de JULIO ROMERO DE TORRES.

ILUSTRACIONES.—De BUJADOS, GROSSO, ESTEVE, CARRILERO, MATEU, OCHOA, PINAZO y UNDABEYTA.

CARICATURAS.—De SILENO, TITO, BAGARÍA, MATFOS, FRESNO, SÉRVULO y TONO.

LITERATOS.—De MANUEL BUENO, AZORIN, PEDRO MATA, ROGELIO BUENDIA, MUÑOZ SAN ROMAN, E. CARRERE, F. TOLSADA, A. PRECIOSO, S. y J. ALVAREZ QUINTERO, TOMAS LUCEÑO y RODOLFO VIÑAS.

